

Discreta actuación de ciclistas cubanas en Copa Mundial



Lisandra Guerra y Marlies Mejías, dos de las promesas de Cuba para lograr boletos a Río de Janeiro 2016, tuvieron una discreta actuación este sábado y domingo en la tercera y última fase de la Copa del Mundo de pista con sede en Hong Kong.

En una manga plagada de estrellas que pedalean rumbo al gigante sudamericano esta vez no pudieron realizar sus mejores desempeños en la temporada 2015-2016 de este certamen, pues Lisandra en Cali ocupó el 25 en velocidad y 24 en keirin, y en Cambridge 30 y 26, respectivamente.

Marlies, quien en noviembre en Colombia fue octava en el ómnium con 82 puntos, estuvo ausente en la segunda parada en Nueva Zelanda (4-6 diciembre), debido a una aparatosa caída durante los entrenamientos, por lo que llegó al país asiático con deuda en su preparación.

Sin embargo luchó frente a 23 rivales para quedar en el escaño 19 (62 unidades) en la agotadora lid que incluye seis pruebas y en la que reinaron la británica Laura Trott (188) y la estadounidense Sarah Hammer (170), oro y plata, respectivamente, en los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

Marlies marchaba decimosexta antes de celebrarse este domingo (madrugada en Cuba por las 13 horas de diferencia) el sexto y último compromiso, pudo incluso en un postrer esfuerzo ganar el noveno sprint de los 10 en disputa en esa Carrera por Puntos, precisamente la más exigente y decisiva, pero

finalmente sumados todos los eventos cerró en el escalón 19.

Antes ocupó el puesto 10 en 500 metros contrarreloj (36.572 segundos); 11 en los 10 km de Scratch; 15 en la vuelta lanzada (14.715 s.); 20 en los tres mil metros persecución individual (3:47.610) y 22 en la otra carrera de grupo denominada de Eliminación.

También corrió el Scratch que aparecía en el programa general y cruzó décima, el mismo evento que ganó su compatriota Arlenis Sierra en Cali a un ritmo de casi 50 km por hora, uno de los más altos en la historia de estas Copas, ausente pues participaba en el Tour de San Luis en busca de puntos para la clasificación olímpica en ruta.

"Necesito competir y aproveché esta oportunidad, es parte de mi preparación por el déficit que tengo y eso se paga aunque fue involuntariamente, intento reponer lo perdido no solo en los entrenamientos, igual requiero de competencias porque del 2 al 6 de marzo es el mundial en Londres", comentó a **JIT** por Facebook.

Sabía que enfrentar a las grandes luego de un mes sin entrenar sería difícil, pero no solo se juega ir al campeonato del mundo, también a su segunda cita estival.

"Sé que esto me hace más fuerte, aquí en Hong Kong se han reunido las grandes y todas estas experiencias son muy positivas", dijo quien concluyó en el 18 en el ranking del ómnium de la Copa con 112 puntos.

Encabezó este listado la holandesa Kirsten Wild (308), escoltada por Laura Trott y Tatsiana Sharakova, ambas con 300, y en cuarto, Sarah Hammer, seguida de la francesa Laurie Berthon, las dos con 255 unidades. La mejor latina es la venezolana Angie González en décimo (199).

Lisandra el sábado no pudo pasar en la velocidad a la segunda ronda al cronometrar un tiempo de 11.694 que la alejó al 26 de 32 concursantes en una clasificatoria en que solo tres bajaron de los 11 segundos.

El triunfo en la final correspondió a la china Lin Junhong sobre la medallista de bronce del keirin en Londres, Wai Sze Lee, de Hong Kong, y el bronce a la rusa Anastasila Voinova del equipo Rusvelo, quien derrotó a la australiana Stephanie Morton (Jayco).

En keirin tampoco logró la tres veces medallista mundial en 500 metros contrarreloj pasar a la siguiente ronda al cruzar cuarta en su heat cuando solo clasificaban las dos primeras de cada serie.

Casi lo logra en los repechajes pues marchaba decidida por el obligado triunfo, pero se le adelantó la ucraniana Liubov Basova, a la postre quinta en la gran final.

Antes se colocaron en este orden la lituana Simona Krupeckaite, la australiana Stephanie, la anfitriona Wai Sze y la sudcoreana Hyejin Lee, y detrás de la Basova, la rusa Ekaterina Gnidenko.

Lisandra se trasladará al Centro Mundial de Ciclismo, en Aigle, Suiza, para proseguir su preparación rumbo al mundial en la capital británica, comunicó a **JIT** el metodólogo Héctor Marcos.

Esta instalación, en la que la yumurina ha estado en más de una ocasión y por años, pudiera ser igualmente su residencia temporal de conseguir el boleto a Río de Janeiro, dijo el directivo.

En tanto Marlies retorna con el entrenador Florencio Pérez a La Habana para proseguir sus entrenamientos bajo la pupila de su preparador Leonel Álvarez y proyectar su futuro inmediato, un equipo cubano intervendrá desde mañana en el X Tour de San Luis para hombres.

Encabezan la sexteta José Mojica, campeón del Clásico Guantánamo-La Habana 2015, Pedro Portuondo y Félix Nodarse, la completan los pisteros de medio fondo Leandro Marcos, Jan Carlos Arias y Yasmani

Viamontes acompañados de los entrenadores Ramón Acosta y Rainel Álvarez, y el mecánico Nelson Socorro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81565-discreta-actuacion-de-ciclistas-cubanas-en-copa-mundial>



Radio Habana Cuba